

NOTICIAS DE OCTUBRE

(Resumen de las noticias aparecidas en nuestra web: www.fuenmayor.org o www.fuenmayor.es)

3 DE OCTUBRE MEJORAS EN EL CASCO ANTIGUO

El Ayuntamiento ha completado el derribo de un inmueble que se encontraba en estado de ruina en el casco Antiguo con lo que se ha conseguido un nuevo espacio para mejorar el tránsito vial por la zona.

Hace ya un tiempo, el Ayuntamiento inició un expediente para localizar a sus dueños para que se encargaran del arreglo, pero al no hacerse cargo nadie del inmueble se ha declarado en ruina y se ha procedido a su derribo, urbanizando el solar resultante para conseguir una zona de paso que mejore el tránsito en esta zona.



4 DE OCTUBRE REPARADAS LAS AVALANCHAS DE TIERRA Y PIEDRAS EN LA SENDA VERDE



La tremenda tormenta de granizo de hace unas fechas provocó unas avalanchas de tierra y piedras en la senda verde que han sido reparadas para que pueda volver a ser un privilegiado espacio de paso y ocio para todos los fuenmayorenses.

La senda verde que va desde el camino del Caballero hasta la Boca del Río es un bonito paseo que discurre a media ladera entre antiguos olivos y viñas y por debajo de una zona recientemente reforestada con pinos y otras especies de árboles autóctonos y que nos lleva desde el barrio del Cristo hasta el puente del ferrocarril en la zona de la Boca del Río.

Las lluvias caídas a finales de este pasado verano produjeron unas avalanchas que cortaron el camino en varios puntos y que han obligado a la retirada de gran cantidad de tuierra y piedras

arrastradas por la lluvia para que este bonito paseo pueda volver a ser disfrutado andando o en bicicleta por los fuenmayorenses y todos los que quieran conocer nuestro paisaje.

7 DE OCTUBRE EL MIÉRCOLES 9 DE OCTUBRE DONA TU SANGRE

Este miércoles 9 de octubre llega a nuestro pueblo la unidad móvil de extracciones del Banco de Sangre de la Rioja que realizará extracciones a todos los fuenmayorenses que quieran colaborar con esta altruista tarea dando un poco de su tiempo y de su sangre para ayudar a salvar vidas.

Las donaciones podrán realizarse el de 18 a 21 horas de la tarde en la Plaza Azpilicueta, junto a la Fuente de la Uva.

La sangre es un producto de primera necesidad en medicina, que no se puede fabricar y sólo se puede conseguir mediante



donaciones. Con la sangre que donamos, los laboratorios médicos obtienen hematíes o glóbulos

rojos, plaquetas y plasma, que se utilizan en diferentes tratamientos médicos y quirúrgicos. El Banco de sangre se ocupa de realizar las extracciones con personal profesional cualificado y material desechable, analizar la sangre recogida, comunicar al donante cualquier anomalías, convertirla en productos sanitarios y distribuirlos a hospitales público y privados de La Rioja o de fuera de nuestra Comunidad si son necesarios para conservar la salud y ayudar a salvar vidas.

12 DE OCTUBRE FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DEL PILAR



Los componentes del puesto de la Guardia CLos componentes del puesto de la Guardia Civil de Fuenmayor celebraron junto con sus familiares el Día del Pilar con una misa solemne presidida por la imagen de la Virgen.

La homilía se celebró en el Altar Mayor de la iglesia parroquial hasta donde se había trasladado la imagen de la Virgen que habitualmente se encuentra en uno de los altares laterales del templo y que había sido convenientemente engalanada para presidir esta ceremonia.

Después de la misa, el puesto de la Guardia Civil de Fuenmayor ofreció a todo el pueblo un vino riojano en el patio de la casa-cuartel. Muchos amigos, compañeros y vecinos les acompañaron y felicitaron en este día tan tradicional.

14 DE OCTUBRE EL POLIDEPORTIVO TIENE OTRO COLOR

El frontón polideportivo ya va mostrando otro color con las obras de pintura que se están llevando a cabo.

Se ha pintado con pintura muy colorida y resstante los vestuarios, aseos, zonas comunes, la carpintería exterior y se va actua también en la fachada exterior.

Se han repintyado las líneas de la pista para adaptarla a la normativa exigida al equipo de fútbito quer este año compite en segunda división nacional y en suma, se ha rnovado una instalación que lo necesitaba para seguir dando servicio durante muchos años más.

Cuando se acabe la actuación en el Polideportivo se actuará también en el Teatro Gran Coliseo, en dónde la carpintería va a aser barnizada y se intentará también remozar en la medidad de lo posible todo el edificio.



16 DE OCTUBRE MARCHA SOLIDARIA



Este próximo sábado 19 de octubre se celebrará en Fuenmayor la undécima edición de la "Marcha Solidaria", una actividad ya consolidada año tras año y que organiza la Asociación de Mujeres de Fuenmayor en colaboración con el Ayuntamiento.

A la vuelta, se podrá tomar un un chocolate solidario al precio de 2 euros y se venderá lotería de la ONG "Tierra de Hombres", beneficiaria de esta marcha.

La marcha comenzará a las cuatro de la tarde y llevará a participantes de toda edad y condición en un agradable paseo de aproximadamente una hora de duración pro los alñlrededores de Fuenmayor .

Es una forma de unir deporte, solidaridad y buena voluntad para colaborar con una organización que realiza proyectos destinados a mejorar las condiciones de vida de los niños del Tercer Mundo y con la que tanto el Ayuntamiento como el pueblo en general colaboran desde hace años.

21 DE OCTUBRE MARCHA SOLIDARIA

En la tarde del pasado sábado 19 de octubre se celebró la undécima edición de la "Marcha Solidaria", una actividad ya consolidada año tras año y que organiza la Asociación de Mujeres de Fuenmayor en colaboración con el Ayuntamiento. A la vuelta, se tomó un chocolate solidario y se vendió lotería de la ONG "Tierra de Hombres", beneficiaria de esta marcha.

La marcha comenzó a las cuatro de la tarde y llevó a participantes de toda edad y condición hasta el mirador del Ebro con muchas ganas y un buen ritmo y, tras aproximadamente una hora de paseo, se regresó al punto de partida para dar buena cuenta del chocolate solidario".

Una vez más se unió deporte, solidaridad y buena voluntad para colaborar con una organización que realiza proyectos

destinados a mejorar las condiciones de vida de los niños del Tercer Mundo y con la que tanto el Ayuntamiento como el pueblo en general colaboran desde hace años.

